
7 Pièces

650 m²

Réf. LVS-2116

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Cette  propriété  exceptionnelle  et  très  très  rare,  représente  une

opportunité  d'acquérir  un  bien  à  laquelle  vous  pouvez  ajouter  votre

touche personnelle.Cette villa bénéficie d'une vue incroyable sur le Port

Hercule,  la  Principauté  de  Monaco  et  le  circuit  du  Grand  Prix  de

Formule  1.La  propriété  s'élève  sur  plusieurs  niveaux  d'environ  85  m²

pour chacun.Actuellement, il y a un étage qui est loué avec la possibilité

de  donner  congé  au  locataire  lorsque  la  villa  sera  vendue.Dans  le

rez-de-chaussée  de  la  villa  mitoyenne  se  trouve  un  extraordinaire

parking de très grande taille ce qui est rare sur ...

This  exceptional  and  very  rare  private  residence  represents  an  opportunity  to

acquire a property to which you can add your own personal touch. This villa boasts

incredible  views  of  Port  Hercule,  the  Principality  of  Monaco  and  the  Formula  1

Grand  Prix  circuit.The  property  extends  over  a  total  of  5  levels,  with  each  of  the

livable floors measuring around 85 sqm. At present, one floor is rented out, with the

possibility  of  giving  the  tenant  the  right  to  move  out  when  the  villa  is  sold.On  the

ground  floor  of  the  semi-detached  villa,  there  is  an  extraordinary  private  large

parking lot, with space ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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